Beyza Mokka

Influencerin

Nach der Diagnose war plötzlich alles anders.

Im Jahr 2018 fing alles mit Kopfschmerzen an. Die 21-jährige lässt sich krankschreiben und schläft viel. Dann kommen Gliederschmerzen und eine leichte Nackensteife dazu. Am nächsten Morgen muss sie sich übergeben. Eine typische Magen-Darm-Grippe vermutet der Arzt, der die junge Frau telefonisch krankschreibt.

Die Nachbarin ruft die Rettung, die geschwächte 21- jährige wird ins Krankenhaus gebracht. Beyza lag 2 Wochen im künstlichen Koma. Die Ärzte



stellten eine Meningitis mit Meningokokken Infektion und Sepsis fest. Außerdem hatte sie drei Herzinfarkte, einen Herzstillstand und Multiorganversagen. Ihre Unterbeine und Unterarme wurden immer dunkler und bekamen Blasen. Durch die Blutvergiftung verlor die junge Dame mit 21 Jahren ihre Beine und Arme.

Mit der Zeit verbessert sich ihre gesundheitliche Lage. Sie bekommt Prothesen für ihre Arme und Beine und lernt langsam damit umzugehen. Sie übt und trainiert viel, damit sie alltägliche Sachen machen kann, ohne auf jemanden angewiesen zu sein. Beyza fühlt sich mit den Prothesen viel selbstbewusster als ohne und auch allgemein ist sie viel selbstbewusster geworden durch diese große Veränderung in ihrem Leben. Die 22-Jährige braucht eine neue Niere, ihre Mutter spendet die Niere, die zu den anderen dazu transplantiert wird. Die OP verläuft gut und Beyza hat eine bessere und längere Zukunft vor sich.

Warum Beyza?

Beyza Mokka teilt ihre Geschichte auf Instagram (beyza.mokka) und möchte ihren Followers zeigen, wie stark man sein kann, egal was ihm Leben passiert. Das beeindruckt mich sehr!

Viele werden auf sie aufmerksam, sogar ihr Vorbild Rihanna. Rihanna folgt Beyza auf Instagram.











Quellen: Rtl.de, Instagram